



Bild Copyright:© [www.akademie-wien.at](http://www.akademie-wien.at)

## Friedensaktion "Täglich Stille Schenken" ruft große Resonanz hervor

09.12.2022 14:56

Österreich/Kirche/Medien/Glaube/Stille/Emmanuel/Schönborn/Glettlter/Schwertner

**Akademie für Dialog und Evangelisation: Ohne Inspiration für inneren Frieden wird es auch keinen äußeren Frieden geben - Prominente Unterstützende sind u.a. Kardinal Schönborn, Bischof Glettlter und Bundespräsident Van der Bellen**

Wien, 09.12.2022 (KAP) Große bzw. positive Resonanz gibt es derzeit auf die österreichweite Friedensaktion "Täglich 10 Minuten Stille schenken". Ohne Inspiration für inneren Frieden werde es auch keinen äußeren Frieden geben, so die verantwortliche Wiener "Akademie für Dialog und Evangelisation" in einer Aussendung am Freitag. Die Aktion soll zum Umdenken anregen und zu einem neuen und friedlichen Zusammenhalt in der Gesellschaft ermutigen. Jeder kann bei der Aktion mitmachen und sich dazu auf der Website [www.stilleschenken.com](http://www.stilleschenken.com) eintragen.

Prominente Unterstützer sind u.a. Kardinal Christoph Schönborn, Bundespräsident Alexander Van der Bellen, Bischof Hermann Glettlter (Innsbruck), Weihbischof Stephan Turnovszky und der Wiener Dompfarrer Toni Faber. Aus dem medialen und kulturellen Bereich wird die Aktion außerdem u.a. von Schauspielerin Maria Happel, Schauspieler und Kabarettist Thomas Stipsits, ORF-Moderatorin Barbara Stöckl, ORF-Moderatorin Claudia Reiterer, Schauspieler Cornelius Obonya, Autor Thomas Brezina, und Sportjournalist Oliver Polzer unterstützt. Zu den Unterstützern der ersten Stunde zählt außerdem der französische Bestseller-Autor Philippe Pozzo di Borgo ("Ziemlich beste Freunde").

In dieser Woche läuft auf mehr als 3.500 öffentlichen Infoscreens in allen großen Städten Österreichs alle 14 Minuten der Spot "Täglich 10 Minuten Stille Schenken kann Wunder wirken - Macht mit: [www.stilleschenken.com](http://www.stilleschenken.com)". Nicht nur unterschiedlichste Medien greifen die Aktion auf, auch von vielen persönlichen und bewegenden Rückmeldungen berichten Maja Schanovsky und Otto Neubauer von der katholischen Gemeinschaft Emmanuel, die diese Initiative bereits 2020 im ersten Jahr der Pandemie ins Leben gerufen haben.

"Stille Schenken" ist eine Initiative der "Akademie für Dialog und Evangelisation", einer Einrichtung der Katholischen Gemeinschaft Emmanuel in der Erzdiözese Wien im Figlhaus. Die Akademie ist in den vergangenen Jahren auch durch Projekte des Dialogs zwischen religiösen und politischen Weltanschauungen bekannt geworden. (Infos: [www.akademie-wien.at](http://www.akademie-wien.at) / [www.stilleschenken.com](http://www.stilleschenken.com))